
URBANISMO 	  

La vocalia de urbanismo de la A.A. V.V. Sant 
Miquel, informa sobre el problema del reesfalta-
miento de la calle Colón. 

La A.A. V.V. Sant Miquel, enterados del proble-
ma y motivados por los rumores y las quejas de 
nuestros asociados y vecinos de dicha calle, nos 
pusimos en contacto con el Ayuntamiento, ya que 
los vecinos habían recibido un aviso de pago de di-
chas obras. sin conocer el proyecto. el presupues-
to, ni el repartimiento de las cuotas a pagar. 

Los servicios tecnicos del Ayuntamiento. nos 
informaron y nos enSefiaron los planos del reesfa!-
tamiento, y el presupuesto. 

La A.A. V.V. dado el complicado tema. convo-
camos al Ayuntamiento a una asamblea en el cole-
gio Joan Solans de nuestro barrio, al mismo tiem-
po también convocamos a todos los vecinos de di-
cha calle, para que se informaran y pudieran hacer 
las oportunas reclamaciones. 

La asamblea se celebró el dia 24 de Noviembre 
último con la asistencia de varios vecinos. tras 
muchas preguntas y respuestas por ambas partes 
y no llegar a un entendimiento por haber tantas 
opiniones diferentes. la A.A. V.V. que hacia de me-
diador entre vecinos y Ayuntamiento, propuso 
nombrar una comisión para estudiar y solucionar  

este problema ya que con tantas opiniones era im-
posible llegar a un acuerdo. 

La comisión se formó en la misma asamblea, 
las personas que se ofrecieron a formarla son: los 
Sres. Pere Espaulella, Sebastià López, Juan 
Abarca, Domingo Castellet, Baldomero Pérez, 
junto con los responsables de la vocalia de urba-
nismo de esta A.A. V.V. Sres. Jesús Carreras y 
Amadeu Castellano, una vez formada la comisión 
y quedar en los días que se reunirían para buscar 
solucionas. y sin haber otro tema y dada la avan-
zada hora. se levantó la asamblea. 

La A.A. V.V. Sant Miquel. seguirà informando a 
todos los vecinos, y principalmente a los 
afectados sobre el tema de !a calle Colón, ya que 
cuando salga este escrito en esta revista la comi-
sión estarà trabajando el tema. 

Para información sobre el tema Colón, pueden 
pasar por nuestro local provisional todos los 
martes a partir de las diez de la noche en la calle 
Francesc Macià n°. 29, y seran hien atendidos. Os 
esperamos. 

La Comision de Urbanismo 
Jesus Carreras y 

Amadeu Castellano 

UN TIPISMO QUE SE NOS FUE 

"EL SERENO" 

Desde que las ciudades se convierten en 
colmenas iguales entre sí, los tipismos 
desaparecen, toda vez que hay que aprovechar al 
maximo el tiempo y el espacio, lo tlpico deja de ser 
practico. 
Entre las muchas cosas tipicas se encontraba "El 
Sereno", que ademas de tipismo daba a nuestras 
calles calor humano durante las horas nocturnas; 
con él dormtamos mejor sabedores que estaba 
atento vigilando al que entraba en cada portal e 
impidiendo con su presencia que se colara 
impunemente en nuestra casa el ladrón o el 
malhechor, al tiempo que transmitla un calorcillo 
amistosa al noctambulo solitario, que al cruzarse 
con el sereno, éste le daba las buenas noches con 
su acostumbrada amabilidad (hoy tan en desuso 

éntre los viandantes) al tiempo que le decia que 
Ud. descanse: —Gracias decia el noctambulo 
reconfortado, era una presencia física cordial y 
amistosa, que quitaba a la noche todos sus 
miedos. 
Ahora sin ei sereno las calles son mas hostiles, 
mas peligrosas inciusive uno se siente intranquilo 
cuando debe cruzarse con otro viandante en plena 
madrugada, hasta que éste no le ha rebasada; sin 
el sereno, también hemos perdido el enlace que 
podia unirnos al médico, a la farmacia cuando de 
pronto enfermabamos. 
Lamento la desaparición del sereno por su utilidad 
y eficacia para mi insustituible, Pero los tiempos 
corren y en su correr se nos Ilevan nuestros 
queridos tipismos. 

J. C. Muntasell 
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